

Heute für morgen – Klimaschutz JETZT

Freistadt ist eine von knapp 300 Gemeinden, die ebenso wie 700 Betriebe und 200 Bildungseinrichtungen in ganz Oberösterreich Teil des Klimabündnis-Netzwerkes ist und sich als solche für einen nachhaltigen Lebensstil engagiert. Motto des heurigen Klimabündnis-Jahres ist „Heute für morgen – Klimaschutz JETZT“, ein Thema, das angesichts der Temperaturrekorde und der Bewegung „Fridays for Future“ nicht aktueller sein könnte. Freistadt gehört in Sachen Umweltschutz seit jeher zu den Vorreitergemeinden und versucht auch aktuell durch verschiedenste Aktionen und Angebote wie etwa die neuen Fahrradboxen wichtige Akzente auf Gemeindeebene zu setzen. Ein wichtiger Teil davon ist die Informationsarbeit. So wurde etwa beim Tag der Sonne am 7. Juni, organisiert vom Umweltausschuss der Stadtgemeinde, umfassend und aus verschiedensten Perspektiven über dieses Thema informiert.



*Reparieren statt wegwerfen! Kürzlich besuchten Bgm. Elisabeth Paruta-Teufer und Umweltstadträtin Patricia Winkler das Näh- und Reparaturcafé der Volkshilfe im Keller der Wohnoaase. Hier werden kaputte Haushaltsgeräte repariert und zerrissene Kleider geflickt, Tipps ausgetauscht und neue Kontakte geknüpft. Ein großartiger Beitrag zur Reduktion unserer immer größer werdenden Müllberge.
Die nächsten Termine: 13. Juli, 14. September, 16. November.*